



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.11
令和5年6月15日
発行者 校長 星 潔

学び合う教師集団 授業研究会！

「道徳だより」でお知らせしたとおり、6月8日（木）に1年1組の道徳科の授業が行われ教職員が参観しました。教職員がお互いに授業を見合い学ぶ授業研究会です。この授業は、みんなが使う物や場所を使う時、どんなことを大切にすればよいか考えることをめあてにした学習でした。1年生は自分で考えを持ったり、ペアで話し合ったり、全体で考えを発表し合ったりしながら、これからの自分の生活についてより考えを深めることができました。授業のねらいが達成できたとてもすばらしい授業でした。これからも道徳科だけではなく、様々な学年や教科の学習を教師自身がお互いに見合う授業研究会を行い、教師の授業力向上を目指して参ります。何といっても学校の時間の大部分は授業です。子どもたちが授業で「わかった・できた」喜びを数多く感じ取ることができるために、授業準備を今まで以上に進めていけるようにしていきたいと思います。



ペアで話し合います



自分の考えを書きます



しっかりと発表します



黒板に今日の授業の足跡がきちんと残っています。子どもたち自身が自分の目で、今日の学習を振り返ることができます。

人権の花！

6月6日(火)に町人権擁護委員の皆様においでいただき、本校「ガーデニング委員会」の子どもたちと共に「人権の花」の苗植えを行っていただきました。校舎入り口がきれいな花で飾られ、きれいな環境の中、爽やかに1日のスタートを切ることができます。人権擁護委員の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。



水泳学習について！

6月7日(水)にプール開きを終え、いよいよ今年度の水泳学習がスタートしました。気温や水温の関係でまだ入れない場合もありますが、安全面に留意しながら水泳学習を進めて参りたいと思います。

さて先日、6年生の保護者の皆様に配付いたしました「令和5年度 会津美里町小学校水泳競技大会について」の文書のとおり、6年生の町水泳大会は、4つの小学校が一堂に会しての水泳大会は行わず、各校ごとに水泳記録会を行うことに決定しました。6年生につきましては7月19日(水)14:10から「校内水泳記録会」を実施し、保護者の皆様に参観していただけます。また1~5年生につきましては、水泳記録会という形ではなく、講師の先生を招いて行う「水泳授業参観」を参観していただける機会として設定いたします。水泳記録会を実施するためには、そのための指導の時間(種目選択のための時間、コースを確認する時間、リハーサルの時間等)に多くの時間と労力が使われています。それは教員にとって大きな負担となっています。また子どもたちの泳ぐ時間が少なくもなります。だからこそ水泳本来の授業に力を入れて、体育科の教育計画の時間の中で子どもたちの泳力向上に力を入れていくことが大切になると思います。そこで、講師の先生から指導を受ける機会を設定し、子どもたちが限られた時間の中で技能向上に向かう様子を保護者の皆様に参観していただければと思い「水泳授業参観」を設定いたしました。どうぞご理解ください。

また今年度は7月に6日間、夏休みのプール開放を行う予定です。なお水泳記録会、水泳授業参観、夏休みプール開放の詳細については、改めて文書でお知らせいたします。

校長のひとりごと

1学期も早いものであと1か月ほどとなりました。保護者の皆様にはいつも温かいご支援をいただき、心から感謝いたします。

さてお子様の好きなことは何でしょうか。そしてその好きなことにチャレンジしているのでしょうか？スポーツ、読書、学習、料理、囲碁将棋など、子どもたちの好きなことはそれぞれです。それが子どもたちの個性だと思います。星家は3人共にそれがスポーツでした。長女のバレー、長男、二男の野球、陸上です。子どもたちが自分の好きなことに一生懸命に取り組むのは、親としてはとても嬉しいことでした。ただ時々それだけになってしまい、ぶつかることももちろんありました。子ども時代に様々な経験や体験をすることが将来生きてくるような気がします。時には成功したり挫折も味わったりしながら、前に進むことで心が鍛えられる気がします。まずはチャレンジする心。そして失敗してもくじけず前に進む心が育てばいいと思います。